

# Alcaldesa avisa que el Claro Arena no está para ser autorizado ahora

El plantel de la UC entrenó ayer por primera vez en el césped sintético de su renovado recinto, pero en la tarde funcionarios le encontraron deficiencias.

N.L.G. / L.R.C.

Cuando los jugadores e hinchas se frotaban las manos con la posibilidad de debutar en el Claro Arena este fin de semana, la municipalidad de Las Condes puso ayer en duda la posibilidad de que el nuevo estadio de Universidad Católica esté en condiciones de abrir sus puertas para recibir a Nublense este domingo.

Una revisión efectuada en la tarde de ayer por funcionarios de la Dirección de Obras Municipales detectó falencias que dilatarían la autorización de funcionamiento, según admitió anoche la alcaldesa Catalina San Martín, quien aseguró que han puesto todo de su parte para favorecer la apertura, pero los trabajos de Cruzados no han concluido las faenas.

"En la zona de estacionamientos encontré máquinas trabajando a última hora, materiales tirados en el suelo y un terreno que ni siquiera estaba demarcado correctamente. Así, ninguna dirección de obras, de ninguna municipalidad en Chile, podría aprobar el estacionamiento de un es-



El plantel por fin pudo conocer el terreno de juego.

tadio de la envergadura del Claro Arena", dijo a La Tercera la autoridad comunal.

San Martín llamó a la concesionaria a "trabajar de acuerdo a lo comprometido, para que el estadio y su entorno tengan el estándar de clase mundial que esperan los hinchas y los vecinos".

Hasta el cierre de esta edición Cruzados no se había pronunciado, aunque para hoy se espera que la ANFP confirme dónde ejercerá la localía la UC este domingo, que de todas formas ya tenía hecha una reserva para ocupar

el Estadio Santa Laura.

Temprano, los jugadores pudieron entrenar por primera vez en la cancha de césped sintético ya instalada.

"Las primeras sensaciones, es que la cancha se asemeja mucho a lo que es el pasto natural, la encontramos muy cómoda, el pique y la pelota cuando se desliza, la forma es diferente, pero es un buen campo de juego, estamos contentos", declaró el capitán Fernando Zampedri.

El delantero sí reconoció que "el pique de la pelota es diferente", pero que en reali-

dad se trata de "un buen campo de juego", además, reconoció que "nosotros también después del entrenamiento pusimos ansiosos, con ganas de volver a entrenar ahí así que de seguro esta semana volveremos a entrenar en el estadio y seguir conociéndolo un poco más".

El arillero afirmó que salir de San Carlos les ha afectado "No es lo mismo jugar en cualquier otro estadio y hacer de local, que en tu propia casa. Estar con el hincha, más cercano, saber que volviste a tu estadio", dijo.